



SEDE MUNDIAL DE LAS INSTITUCIONES GNOSTICAS
INSTITUTO GNOSTICO DE ANTROPOLOGIA, A. C.



SR. CARLOS ONETO BENSA

1/2
Canadá a 1 de Mayo 2008

Reciba un saludo cordial esperando que , al recibir la misma , se encuentre muy bien .
A través de este comunicado, estoy dando respuesta a la carta abierta enviada por usted en donde niega que la carta por ustedes recibida , desde el correo de la sede mundial, haya sido enviada por mi persona .Le aclaro que sí fui yo quien la escribió y la envió porque consideré que , por el rumbo que están tomando las cosas , era necesario hacerlo.

Afirmo que yo dí la autorización al **Lic. ALFREDO DOSAMANTES** para la formación de la Iglesia Gnóstica Cristiana porque él prometió a la Maestra y yo lo acepté , pero no para formarla con los estudiantes del IGA o para sacar a la gente del IGA .Marchar de cero sin ir a quitar . Afirmo y siempre lo he dicho que me hizo muchos favores y a mi madre no se diga, pero ahora la situación es otra . Insisto que quien quiera formar otras siglas , adelante, pero que lo trabaje y empiece de cero y si es de Ley , saldrá adelante .Pero no vamos a mezclar IGA e Iglesia Gnóstica porque nadie podemos quitar lo que hicieron el Maestro y la Maestra quien fue muy orientada por el Licenciado Alfredo Dosamantes , pero ella siempre recibía su última orientación del Maestro Samael ,.Por eso ella decía **NO ME MANDO SOLA**.Nadie somos para quitar lo que ellos hicieron . Por ello yo mismo mandé la carta al **SR. MARIANO** para que él mismo entregara a las asociaciones por los hechos que vinieron ocurriendo , a causa de algún Hermano.

Los fuertes de las siglas IGA aunque hable Osiris, se comunican para verificar si sí o no , pero ni dieron oportunidad los débiles de hablar ni confirmar si era verdad o mentira .

Insisto a usted , como representante de estas siglas en Perú,de lo cual nunca tuve conocimiento de ello, por qué no se comunicó antes de inscribir estas siglas para yo darle una aclaración. Sí creyó en la carta para sacar adelante todo esto pero en la que enviamos nosotros no .Por ello tuve que ser muy duro y ayudar a todos para no desviarse de las siglas de los Maestros. Siga adelante con la Iglesia , pero ya usted fue despedido del IGA por el Hermano **MARIANO VAZQUEZ** quien se comunicó y se le dió ese consejo .Comprenda las palabras de que defenderé mucho , mucho las siglas de la Maestra , no las voy a reemplazar aún siendo yo su hijo .



**SEDE MUNDIAL DE LAS INSTITUCIONES GNOSTICAS
INSTITUTO GNOSTICO DE ANTROPOLOGIA, A. C.**



2/2

Mi persona defenderá las siglas del IGA , cueste lo que cueste y hasta mi muerte porque fue de dos seres despiertos , dos Maestros .

Algunos de ustedes en Perú hicieron algo muy mal que es andar sacando a la gente del **IGA** y eso es ir en contra de la **MAESTRA** , pues no eran sus formas . Por qué no marchar de ceros como lo hizo el **MAESTRO SAMAEL AUN WEOR** ó Por qué no mantenerse con las siglas que dejó el Maestro fuertes. Aunque mi persona tenga todo el poder, no puedo quitar las siglas , no puedo invitar a la gente a ir a otras siglas .El fuerte diría no porque la Maestra no dejó esas siglas .Tengo ya preguntas de ese carácter .

Todos estos actos sucedidos en su país parecieran su deseo de borrar el **IGA Perú** , lo que dejaron el **MAESTRO Y LA MAESTRA** quienes , les digo de paso , no están nada contentos .No voy a cambiar nada de lo que dejaron los Maestros y por ello tengo toda la confianza en el **SR. MARIANO VAZQUEZ, SU ESPOSA** y todos los colaboradores y el congreso celebrado es un hecho . Es mi deber velar por las siglas **IGA** y el **SR. MARIANO** está en ello también , por ello todo mi apoyo a él. Es mi gran defensor para las siglas del Maestro y él está ayudado por la Logia Blanca.

En Perú, el ISNTITUTO GNOSTICO DE ANTROPOLOGIA , bajo la dirección del SR.MARIANO VAZQUEZ Y SU ESPOSA JUDITH seguirá adelante con aquellos que defiendan estas siglas y mi persona los apoyará .

Les deseamos mucho éxito en su camino .

**QUE LA LUZ DE LOS V .V .M .M .SAMAEL Y LITELANTES LOS ILUMINE
PAZ INVERENCIA**

**SR.OSIRIS GÓMEZ GARRO
(Director Mundial de las Instituciones Gnósticas)**